

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Metode penelitian yang digunakan pada studi ini adalah metode kualitatif.<sup>56</sup> Metode kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati. Penelitian deskriptif adalah suatu metode penelitian yang menggambarkan semua data atau keadaan subjek atau objek penelitian kemudian dianalisis dan dibandingkan berdasarkan kenyataan yang sedang berlangsung pada saat ini dan selanjutnya mencoba untuk memberikan informasi yang mutakhir sehingga bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan serta lebih banyak dapat diterapkan pada berbagai masalah penelitian deskriptif secara garis besar merupakan kegiatan penelitian yang hendak membuat gambaran atau mencoba mencandra suatu peristiwa atau gejala secara sistematis, factual dengan penyusunan yang akurat.

Bentuk penelitian ini, merupakan jenis penelitian deskriptif kualitatif, dengan metode survey dalam ruang lingkup penelitian yang bertujuan untuk menentukan fakta secara objektif mengenai permasalahan yang diteliti.

#### B. Lokasi penelitian

Adapun yang menjadi lokasi penelitian ini adalah di Tempat Pembuangan Sementara dan, Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Kota Ambon, Kecamatan Sirimau, Desa Batu Merah, Kelurahan Amantelu.

---

<sup>56</sup> Lexy J. moeleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*. (Bandung: PT Remaja Rosdakarya, 2010), hlm.6.

1. Penelitian ini, dilakukan pada Tempat Pembuangan Akhir (TPA) yang berada di sekitar Kelurahan Amantelu Kompleks Ahuru, Kota Ambon.
2. Waktu Penelitian ini, telah dimulai oleh peneliti sejak penyusunan proposal ini, penelitian sementara, penelitian lapangan akan dilakukan setelah ujian proposal penelitian. Rencana penelitian akan dilakukan satu bulan. Dan dengan mewawancarai empat pemulung setempat dan satu pengelolaan sampah.

### **C. Sumber Data**

Sumber data dalam penelitian ini terdapat beberapa bahan untuk melengkapi penulisan penelitian antara lain:

1. Data kualitatif:

Data kualitatif adalah data yang diperoleh secara langsung dalam penelitian yaitu penelitian yang terjun di lapangan guna mendapat data secara langsung dari para informan

2. Data kuantitatif:

Data kuantitatif adalah data yang dikumpulkan oleh peneliti yang diperoleh lewat dokumentasi dan catatan-catatan yang berkaitan dengan objek penelitian, misalnya buku-buku, artikel, dan karya ilmiah.<sup>57</sup>

### **D. Teknik Pengumpulan Data**

Data yang dibutuhkan dalam penulisan ini secara umum terdiri dari data yang bersumber dari penelitian lapangan. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

---

<sup>57</sup> Zaifudin azwar, *Metode Penelitian, Yogyakarta: Pustaka Pelajar*, 1998, hlm.91.

### 1. Observasi

Observasi adalah pengumpulan data yang digunakan untuk menghimpun data penelitian melalui pengamatan langsung di lapangan untuk mengetahui kondisi subjektif seputar lokasi penelitian.

### 2. Wawancara

Wawancara merupakan teknik pengumpulan data untuk mendapatkan keterangan lisan melalui tanya jawab dan berhadapan langsung dengan informan.

### 3. Dokumentasi

Dokumentasi berasal dari data dokumen yang artinya barang-barang yang tertulis. Dalam melaksanakan metode dokumentasi, peneliti menyelidiki benda-benda tertulis seperti buku-buku, majalah, dokumen, catatan harian, dan sebagainya. Hasil penelitian dari observasi dan wawancara, akan lebih kredibel atau dapat dipercaya bila didukung dengan dokumentasi.<sup>58</sup>

## **E. Metode Analisis Data**

Dalam penelitian ini analisis data yang dilakukan secara kualitatif yang menekankan pada pemahaman mengenai masalah-masalah dalam kehidupan sosial berdasarkan kondisi realitas atau *natural setting* yang *holistic*, kompleks dan rinci.<sup>59</sup> Data kualitatif yang diperoleh secara sistematis dan kemudian substansinya dianalisis untuk memperoleh jawaban tentang pokok permasalahan yang akan di bahas dalam penulisan skripsi ini secara kualitatif untuk mendapat

---

<sup>58</sup> Burhan Bungin, *Penelitian Kualitatif*, (Jakarta: kencana, 2009), hlm.15.

<sup>59</sup> Syamsul Arifin, *Metodologi Penelitian Kary Ilmiah*, Medan area university Press, hlm.1.

jawaban yang pasti dan hasil akurat, selanjutnya data yang disusun secara deskriptif sehingga dapat diperoleh gambaran secara menyeluruh.<sup>60</sup>

---

<sup>60</sup> Lexy moleong, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, Bandung: PT Remaja Rosda Karya, 2010, hlm.248.